

[Barrierefrei](#)[Stadtfinfos](#)[Rathausinfos](#)[BürgerService](#)[Daten & Fakten](#)[Wirtschaft](#)[Bildung & Kultur](#)[Soziales](#)[Jugend & Familie](#)[Planen & Bauen](#)[Umwelt & Technik](#)[Feuerwehr](#)[Tourismus & Verkehr](#)[Sport & Freizeit](#)[Terminkalender](#)[Kleinanzeigen](#)[Surfecke](#)[Home](#)[Empfehlen](#)[Sitemap](#)[Impressum](#)[Kontakt](#)[Bookmark](#)**Bergisch Gladbach AKTUELLES****Bensberger Taler ,speist' den Essensfonds**

*Überreichten Taler und Scheck an Bürgermeister Orth:
Apotheker Kerckhoff (l.), Odendahl (r.)*

Eltern das Essensgeld tatsächlich nicht bezahlen oder vermeintlich nicht bezahlen können. Of einerseits die Jugendhilfe nicht helfen kann oder darf, die Eltern es aber tatsächlich nicht sch aufzubringen. Vielfach werden die Kinder dann einfach vom Betreuungsangebot abgemeldet. dazu, dass sich die Entwicklungschancen der Kinder verschlechtern bzw. die bestehenden Föi genutzt werden. An dieser Stelle kann der Essensfonds ganz ursächlich das Armutsrisiko, der unterliegen, senken.

Bürgermeister Klaus Orth dankte Christoph Odendahl und Markus Kerckhoff für ihr Engagemi gesundes Essen auch für die körperliche und geistige Entwicklung von Kindern ist, kann gewi wir an diesem Problempunkt ganz besonders dankbar für gute und funktionierende Lösungen diesen Dank auch die Kundinnen und Kunden ein, die mit ihrer "Taler"-Spende den Geldsege

Gleichzeitig möchte er "Appetit" machen und dazu einladen, dem guten Vorbild des durch we Aktionen, Initiativen und Projekten nachzueifern. Auch die beiden Initiatoren des Bensberger wiesen noch auf die Homepage www.bensbergertaler.org hin: "Dort kann man sich jederzeit Prämien informieren und auch Förderprojekte für 2009 vorschlagen."

[\[Zurück\]](#)

© 2008 Stadt Bergisch Gladbach

Schon zum dritten Mal Apotheker Markus Kerckhoff eine Spende für den Essensfonds zusammengetragen, die er dem Bürgermeister Orth überreichten. Der Erlös des "Bensberger Taler" werden dem Essensfonds zufließen haben

Diesen Einkaufsbonus sammeln - oder für gute Ergebnisse kann sich w

Die Adler-Apotheke und die Apotheke in Bensberg geben bei Preisgebundenen Waren den Erlös des Bensberger Taler. Die Erlöse der Apotheke werden für einen guten Zweck verwendet, damit also in diesem Essensfonds bedürftige Kinder in I

Dort gibt es nämlich Eltern das Essensgeld tatsächlich nicht bezahlen oder vermeintlich nicht bezahlen können. Of einerseits die Jugendhilfe nicht helfen kann oder darf, die Eltern es aber tatsächlich nicht sch aufzubringen. Vielfach werden die Kinder dann einfach vom Betreuungsangebot abgemeldet. dazu, dass sich die Entwicklungschancen der Kinder verschlechtern bzw. die bestehenden Föi genutzt werden. An dieser Stelle kann der Essensfonds ganz ursächlich das Armutsrisiko, der unterliegen, senken.